

Stéphane BARRÉ
Maire d'Oissel-sur-Seine
Conseiller départemental de Seine-Maritime
Président du groupe communiste
et Républicain du Front de Gauche
au Conseil départemental 76

Le 22 janvier 2019

Monsieur Pascal MARTIN Président du Département Hôtel du Département Quai Jean Moulin 76100 ROUEN

Objet : Situation des services en charge de l'action sociale et de la protection de l'enfance

Monsieur le Président,

Mes collègues et moi-même avons été saisis à plusieurs reprises concernant la situation de nos services en charge de l'action sociale et de la protection de l'enfance déployés au sein des différents Centre Médico-Sociaux (CMS) de notre Département, au regard notamment de leurs effectifs, de leur accessibilité pour les usagers ou de nouvelles consignes et procédures de travail délivrées aux agents.

Ces interventions s'appuient notamment sur des alertes et témoignages reçus d'usagers, de maires ou de représentants syndicaux des agents de notre collectivité.

Ces questionnements et interrogations ont largement alimenté plusieurs de nos interventions au cours de nos dernières séances du Conseil départemental sans que, pour l'heure, nous ayons obtenu réponse.

En particulier concernant l'état des lieux comparatif entre les postes affectés dans le secteur des solidarités entre 2015 et aujourd'hui, ou encore sur les conséquences des nouvelles procédures visant l'organisation du travail au sein des équipes et entre CMS.

Aujourd'hui, nous apprenons que la mise en œuvre du référentiel des Informations Préoccupantes (IP) est source d'inquiétudes supplémentaires puisqu'il conduirait à une dégradation des conditions de travail, d'une perte de qualité et de fiabilité, et d'un non respect des obligations règlementaires s'imposant à notre collectivité.

Aussi, dans un esprit constructif et par nécessité de transparence, nous souhaiterions obtenir l'organisation d'une réunion d'information et d'échange, par exemple dans le cadre de notre commission sociale, afin que nous soit exposé l'état des lieux précis des moyens déployés pour répondre aux besoins des seinomarins, mais également les différentes modifications intervenues ou envisagées dans l'organisation et les procédures en vigueur dans ces services.

Cette réunion pourrait également permettre de disposer d'une première évaluation sur les modifications intervenues dans l'organisation territoriale de l'action sociale en début de mandat.

Dans ces attentes et persuadé de pouvoir compter sur votre compréhension, je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'expression de mes sincères salutations.

Stéphane BARRÉ

Président du groupe communiste et Républicain du Front de Gauche au Conseil départemental 76